

El escritor Braulio Arenas (al centro) durante el coloquio con los estudiantes de enseñanza media realizado en el Aula Magna de la UFRO. Le acompañaban Laura Wilson, decano de la Facultad de Educación y Humanidades; Verónica Contreras, y Hugo Carrasco, docentes del Departamento de Literatura y Lenguas.



En encuentro con estudiantes:

Braulio Arenas destacó el quehacer literario chileno

Una referencia a la literatura chilena y a su labor como escritor realizó ayer el escritor Braulio Arenas, Premio Nacional de Literatura, 1984, en un coloquio organizado por la Universidad de La Frontera con alumnos de establecimientos educacionales de la ciudad.

El escritor destacó el hecho que la literatura chilena posee una tradición rica y permanente, manifestando que es única en el quehacer literario de la lengua española: "Es imposible casi encontrar otro país que posea esta línea que se remite desde los comienzos mismos de Chile como país. En las cartas de Pedro de Valdivia al emperador hablando de nuestro territorio ya

podemos encontrar todo lo que es una asombrosa referencia literaria, tanto por la referencia de cronista, modismos, como también por su pluma de conquistador y de fundador de ciudades".

Más adelante recordó que "Chile es uno de los pocos países que nació acunado por un poema épico como es "La Araucana" de Alonso de Ercilla y Zúñiga". A continuación se refirió a todo el movimiento literario que ha tenido nuestro país desde el siglo XVII en adelante.

"Nuestra literatura es rica en contenido expresional y de una continuidad nunca desfalleciente", dijo en parte de su intervención

al Diario Austral, Temuco, 30-XI-1984 p. 3.
205801

Braulio Arenas destacó el quehacer literario chileno [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Braulio Arenas destacó el quehacer literario chileno [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile